



CONVENCIÓN GENERAL 2024

El Regnum Christi definirá las prioridades de su aportación al mundo para los próximos seis años en su I Convención General

- Se celebra los próximos 29 de abril al 4 de mayo, en Roma
- Participan 120 delegados de las cuatro vocaciones que conforman el Regnum Christi: legionarios de Cristo, consagradas, laicos consagrados y laicos. 33 por oficio con voz y voto, 72 por elección con voz y voto, 5 invitados con voz sin voto y 10 por oficio con voz sin voto.
- Del territorio de España participarán 12 delegados.
- Trabaja tres grandes temáticas para la reflexión: La plenitud vocacional, las comunidades de apóstoles y la misión del Regnum Christi en distintos ámbitos de evangelización.
- Ha sido un proceso participado por miles de miembros de todo el mundo, que han hecho sus aportaciones y han elegido por votación a sus delegados
- Actualidad y recursos de la I Convención General en [la web de España](#) y en la [web de la Convención: Preguntas Frecuentes, delegados de España, fotos...](#)

Madrid, 24 de abril de 2024.- **El Regnum Christi celebrará su I Convención General los próximos 29 de abril al 4 de mayo, en Roma. Se trata de un evento crucial para esta realidad de la Iglesia pues definirá las prioridades de su aportación al mundo para los próximos seis años. Abordará temas de profundo calado para el impulso apostólico y la corresponsabilidad de los laicos después de un proceso en el que han participado miles de miembros de las cuatro vocaciones - legionarios, consagradas, laicos consagrados y laicos-. Participan 120 delegados, 12 de ellos, del territorio de España.**

Bajo el lema “Apóstoles en misión, hacer presente el Reino de Cristo hoy”, la Convención General se trata del primer encuentro de este tipo tras el proceso de renovación que de la mano de la Santa Sede clarificó la identidad y misión del Regnum Christi, y dio forma canónica bajo una federación a las cuatro vocaciones que lo componen: legionarios de Cristo, consagradas, laicos consagrados y laicos.

La Convención General es un órgano colegial, y le compete “tratar los fines, marcha y desarrollo de la Federación Regnum Christi” como autoridad máxima de la misma, así como establecer las prioridades de misión para cada sexenio, entre otras funciones establecidas en los Estatutos aprobados por la Santa Sede en 2019.

Las necesidades del mundo hoy, y elección de delegados

Para mirar al futuro, en 2022 se inició un proceso sinodal con una fase local y otra territorial a través de 2.914 encuentros en 154 localidades de 32 países. Se recogieron las aportaciones de miles de miembros para hacer un análisis de la realidad actual y discernir cómo el Regnum Christi está llamado a responder a las necesidades del mundo hoy desde su misión como parte de la Iglesia y de la sociedad. El matrimonio y





la familia y la evangelización hoy fueron los dos temas que más atención suscitaron durante el discernimiento.

También se eligió a los delegados que participarán en la Convención: 120 delegados de las 4 vocaciones, de los cuáles 33 participan por oficio con voz y voto, 72 por elección con voz y voto, 10 por oficio con voz sin voto y 5 invitados con voz sin voto. 45 son legionarios de Cristo, 29 consagradas, 8 laicos consagrados y 38 laicos. De España participan 12 delegados: 4 por oficio y 7 por votación con voz y voto, y un invitado con voz sin voto: 5 laicos, 3 legionarios, 3 consagradas, 1 laico consagrado.

Tres grandes temas y modo de trabajo

El resultado del discernimiento apostólico de la realidad manifestó gran convergencia en los temas tratados, y se ha recogido en un documento de trabajo que articula las aportaciones recibidas en tres grandes temas para el análisis de la Convención: plenitud vocacional, comunidades de apóstoles y misión del Regnum Christi en distintos ámbitos de evangelización (matrimonio y familia, cultura y ambientes profesionales, adolescentes y jóvenes).

Para el cometido que les convoca, los delegados contarán también con el informe de gobierno del Colegio Directivo General sobre la situación actual del Regnum Christi, estadísticas, desafíos y experiencias, y con los informes de los Legionarios de Cristo, las Consagradas y los Laicos Consagrados. Los delegados, que aprobarán los temas a tratar al comienzo de la Convención, trabajarán en sesiones plenarias para establecer la visión general, en grupos para discutir temas de contexto y en equipos para abordar los temas específicos.

Conclusiones y expectativas

Como resultado de este camino, se espera que la Convención marque las prioridades desde las que el Regnum Christi está llamado hoy a responder a las necesidades del mundo para el período 2024-2030. También se espera que formule valoraciones y recomendaciones fundamentales para los órganos de gobierno, territorios y localidades.

Qué es el Regnum Christi, datos y cifras

El Regnum Christi es una realidad de la Iglesia cuya misión es hacer presente el Reino de Cristo haciendo presente a Cristo vivo que sale al encuentro de las personas, les revela el amor de su corazón, las reúne, forma, envía y acompaña a colaborar con Él en la evangelización. Está formada por los legionarios de Cristo (1.316), consagradas (486), laicos consagrados (47) y laicos (18.494 mayores de 16 años, y 10.276 menores). Desarrolla una obra educativa con 151.000 alumnos en 154 colegios y 14 universidades, una obra misionera y una obra social. Está presente en 154 localidades de 32 países y en los cinco continentes.

En [España](#) hay 75 legionarios de Cristo, 82 consagradas, 8 laicos consagrados, 585 laicos mayores de 16 años y 1.207 menores. El Regnum Christi tiene comunidades en Madrid, Valencia, Sevilla, Barcelona, Córdoba, Bilbao, Palma de Mallorca y Ávila. En su obra educativa, con 7 colegios Regnum Christi y la Universidad Francisco de Vitoria, se forman más de 20.000 alumnos. La obra social del Regnum Christi, la





Fundación Altius, ayudó en 2023 a 30.981 personas en riesgo de exclusión social. También cuenta con una obra misionera que organiza misiones de evangelización urbanas, de Semana Santa y verano en las que participan miles de jóvenes y familias cada año.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE LA I CONVENCIÓN GENERAL DEL REGNUM CHRISTI

¿Qué es una Convención General?

Se trata de una instancia de autoridad a la cual compete tratar los fines, marcha y desarrollo futuro de la Federación Regnum Christi (Cfr. EFRC, 65).

Tiene como objetivo hacer un discernimiento apostólico de la realidad mediante la escucha de la Palabra, con el propósito de hacer la voluntad de Dios y llevar a cabo la misión del Regnum Christi.

En palabras del Colegio Directivo General, es un camino en el que “aprendemos a vivir a la escucha del Espíritu Santo, de lo que el Señor nos va mostrando en el día a día en el contacto con las personas y con las realidades que se nos presentan, para que Cristo reine, y en el encuentro con ellas les revele el amor de Su Corazón” (Carta del CDG 31 de mayo de 2023).

¿Qué competencias tiene la Convención General?

Entre sus competencias ([Cfr. EFRC 67](#)) se encuentran:

- “Examinar la situación del mundo y de la Iglesia y cómo la Federación puede servir mejor a sus necesidades en fidelidad creativa al propio espíritu y misión”
- “Analizar la situación de la Federación y los asuntos más importantes que hayan sido propuestos por las convenciones territoriales y por los órganos supremos de las instituciones federadas”
- “Tomar las medidas más oportunas para promover el desarrollo y la adecuada renovación de la Federación, impulsar el cumplimiento de la misión, afrontar los retos y resolver las dificultades más importantes, según su espíritu propio”
- “Definir las prioridades para el siguiente sexenio”

¿Qué se debe esperar de esta I Convención General?

En el caso concreto de la I Convención General, el principal objetivo es establecer líneas de acción para la misión común de los próximos seis años (2024-2030). No obstante, también se espera que la Convención formule valoraciones y recomendaciones fundamentales para el Regnum Christi, para los órganos de gobierno, territorios y localidades.





¿Cómo se ha desarrollado el proceso para la preparación de la I Convención General del Regnum Christi?

La preparación de la Convención General se ha desarrollado en dos fases previas, una local y otra territorial para, finalmente, abordar los temas en el nivel general.

La fase local, pilar de la vida y misión del Regnum Christi, comenzó en septiembre de 2022 y concluyó en septiembre de 2023. En esta fase, los miembros participaron a través de la vida ordinaria en Encuentros con Cristo temáticos para el discernimiento apostólico de la realidad. Los frutos de este discernimiento local fueron recogidos y sirvieron de base para la fase territorial.

La fase territorial, como encuentro entre localidades y foro para afrontar asuntos comunes a todas ellas, se desarrolló en el segundo semestre de 2023. Hubo 9 en todo el mundo.

¿Cuándo y dónde tendrá lugar la I Convención General?

La última etapa de este proceso de discernimiento tendrá lugar en Roma, con la I Convención General, entre el 29 de abril y el 4 de mayo de 2024.

¿Qué temas se van a tratar en la Convención General?

El documento de trabajo sobre el que trabajarán los delegados articula en tres temas las visiones y aportaciones recogidas en la fase local y territorial: Plenitud vocacional, Comunidades de apóstoles y Misión del Regnum Christi en distintos ámbitos de evangelización. Cada tema se contiene a su vez varios subtemas:

1. La plenitud vocacional:
 - Identidad, misión y pertenencia de los laicos del Regnum Christi.
 - La formación en la vida del miembro laico.
 - Conocimiento, interiorización y vivencia de nuestro carisma.
 - Cultura y promoción vocacional.
2. Las comunidades de apóstoles:
 - Una pastoral integrada desde la localidad.
 - La formación de formadores y el liderazgo al estilo de Jesús.
 - Estructuras al servicio de la comunión y misión.
3. La misión del Regnum Christi en distintos ámbitos de evangelización:
 - La misión con los adolescentes y el ECYD. La misión con los jóvenes en y desde el Regnum Christi.
 - La promoción y formación del matrimonio y la familia.
 - La evangelización de la cultura y los ambientes profesionales.





¿Con qué materiales trabajarán los delegados en la I Convención General?

Los delegados cuentan con:

- Un documento de trabajo que sintetiza las aportaciones de las nueve convenciones territoriales articuladas en tres temas y varios subtemas.
- El informe del Colegio Directivo General sobre la situación actual del Regnum Christi, incluyendo estadísticas, desafíos y experiencias misioneras
- Los informes de los legionarios de Cristo, consagradas y laicos consagrados desde la perspectiva de la misión común
- Las aportaciones personales que hayan llegado al buzón general.

¿Cuál es el modo de trabajo de los delegados en la Convención?

En cuanto a la metodología, la Convención trabajará en plenarias para establecer una visión general, en grupos para discutir temas de contexto y en equipos para los temas específicos.

¿Cuántos delegados participan de todo el mundo?

Participarán 120 delegados, incluidos cinco invitados, de las cuatro vocaciones que componen el Regnum Christi. De ellos, 45 son legionarios de Cristo, 29 consagradas, 8 laicos consagrados y 38 laicos. 33 participan por oficio con voz y voto, 72 por elección con voz y voto, 10 por oficio con voz sin voto y 5 invitados con voz sin voto.

¿Quiénes participan por España?

Del territorio de España participan 12 personas:

Por oficio

- Javier Cereceda, L.C.
- Betty Rivera
- Álvaro Abellán-García
- Carmen Fernández

Delegados electos:

- Manuel Salord, L.C.
- Florencio Sánchez, L.C.
- Cecilia Ruiloba
- Esther García
- Paloma Domínguez
- Rafael Sáenz de Santa María

Electo por los Laicos consagrados del mundo:

- Emilio Martínez Albasa

Invitado, con voz sin voto:

- Pablo Aledo, director de la Fundación Altius.



NOTA DE PRENSA



REGNUM
CHRISTI

¿Dónde encontrar información sobre la I Convención General?

La Convención General tiene su propia página web de España (<https://regnumchristi.es/convencion-general-regnum-christi-2024/>), e internacional (<https://www.convenciongeneralrc.org/>).

También puedes encontrar información en las redes sociales del Regnum Christi: [Instagram](#), [Facebook](#), [X](#), y el [Canal de WhatsApp](#). Así como en la sección de [actualidad de la web del Regnum Christi](#) y a través del [Boletín Lo+RC](#).

¿Cómo puedo unirme ahora a la Convención General?

Puedes unirme de dos formas en este momento:

- Por un lado, siguiendo la información que se va a difundir a través de los canales institucionales: las webs del Regnum Christi y las redes sociales propias.
- Pero debes tener en cuenta que la Convención General será un momento de gracia y escucha al Espíritu Santo para todos los miembros del Regnum Christi. Por eso puedes unirme con tu oración. Desde el sábado 20 de abril se está rezando una [novena](#) que concluye el 28 de abril, víspera del inicio de la Convención. También puedes rezar por alguno de los delegados desde [este enlace](#).

Oficina de Comunicación y Prensa en España

Regnum Christi | legionarios de Cristo · consagradas · laicos consagrados · laicos

Amalia Casado González · Móvil: +34 600 90 15 14

Fernando de Navascués · Móvil: +34 607 598 752

Web: www.regnumchristi.es

Instagram: @RC_Espana

Twitter: @RC_Espana

Facebook y YouTube: Regnum Christi España

